

Voitsberg. (Alarm.) Auf Grund eines starken Feuerscheines in der Richtung Södingberg ertönte Montag nachts die Feuersirene. In gewohnter Schnelligkeit rückte der Autolöschzug unserer Wehr unter dem Kommando des Brandmeisters Mantsch aus, musste aber in Stallhofen wieder umkehren, da inzwischen die Feuerröte verschwunden war. Wie am nächsten Tage bekannt wurde, ist in dieser Nacht das Wohn- und Wirtschaftsgebäude des Besitzers Markus Prettenthaler insg. Ruprechter auf dem 1000 m hohen Silberberg (Gemeinde Groß-Stübing) ein Raub der Flammen geworden. Am Brandplatze erschienen sechs Wehren; doch herrschte Wassermangel. Einer Versicherungssumme von zirka 10.000 G steht ein Schaden in der Höhe von rund 30.000 G gegenüber.